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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  阿久根由美子 

日 時 平成２５年９月２日（月曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １１ 時 ０２ 分  

出席委員 ◎馬場 ○藤本  並河 中村 菱田 西村 石野 湊  ＜木曽議長 竹田副議長＞ 

執行機関 

出席者 
 栗山市長、岸企画管理部長、門総務部長 

 

事務局 

出席者 

 

今西局長、藤村次長、山崎係長、坂田主任、阿久根   

        

傍聴 可 市民  名 報道関係者 １名 議員 １名（井上） 

会 議 の 概 要 
 

１０：００ 
 
〔馬場委員長 開議〕 
１ 平成２５年９月亀岡市議会定例会について 

〔事務局長 説明〕 

１０：０２ 

〔市長等 入室〕 

２ 議案の概要説明について 

〔市長等 説明〕 

〔市長等 退室〕 

１０：２６  

 

３ 定例会日程  

〔事務局長 説明〕 

 

４ 開会日（９月９日）議事日程 

〔事務局長 説明〕 

 

 

５ 委員長報告について（議員報酬改正議案） 

〔馬場委員長 報告案朗読〕 

〔全員 了〕 

 

 

６ 議員報酬改正議案（日程第５）について 

〔事務局長 説明〕 

＜事務局長＞ 

 討論は、西村議員、井上議員、中村議員、並河議員の順である。 
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７ 一般質問通告について 

＜事務局長＞ 

 議員のパソコン、ＵＳＢは常に最新のウィルスチェックをした状態で使用願う。 

 一般質問通告等で事務局に議員が持って来られたＵＳＢは、その都度ウィルスチェ

ックし、安全を確認したうえで使用する。 

通告はメールにより事前に提出する方法もある。 

 ウィルスチェックに時間がかかることとあわせて、執行機関に送るまでに事務局で

もう少し時間をかけ修正、調整をしたいことから、通告期限を 12 時にさせていた

だきたい。 

〔全員 了〕 

 

８ 請願に関する申合せ 

〔事務局長 説明〕 

〔全員 了〕 

 

９ 陳情・要望について 

〔事務局長 説明〕 

 

１０ 委員会審査について 

＜事務局長＞ 

委員会審査の質疑を分かりやすくするため、項目数を述べた後一問一答にするのは

どうか、協議願う。 

〔異議なし〕 

＜馬場委員長＞ 

 項目数を述べた後、一問一答を基本とする。 

 

１１ 全国市議会議長会の依頼について 

＜事務局長＞ 

 全国市議長会から別紙のとおり意見書提出の依頼があった。後日協議願う。 

 

１２ 住民投票を求める条例制定請求について 

〔事務局長 説明〕 

 

１３ 「京都・亀岡保津川公園」都市計画素案について 

＜事務局長＞ 

 本日よりパブリックコメントの募集がある。議会で意見をまとめる等どう取り扱う

のか協議願う。 

＜並河委員＞＜中村委員＞＜石野委員＞ 

 会派で協議する。 

＜藤本副委員長＞ 

 議決するものなら全員協議会で扱えばよい。 

＜事務局長＞ 

 今回は議決対象ではない。 

＜馬場委員長＞ 

 各会派で協議願う。 
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１４ その他  

〔事務局長 説明〕 

  

散会 １１：０２ 


